

365 renungan

Karena Tuhan menyertai

1 Samuel 16:14-23

Lalu jawab salah seorang hamba itu, katanya: "Sesungguhnya, aku telah melihat salah seorang anak laki-laki Isai, orang Betlehem itu, yang pandai main kecapi. Ia seorang pahlawan yang gagah perkasa, seorang prajurit, yang pandai bicara, elok perawakannya; dan TUHAN menyertai dia."

1 Samuel 16:18

Banyak orang berpikir bahwa kemampuan yang mereka kuasai diperoleh dari pengalaman hidup atau karena mereka belajar. Karena itu, mereka cenderung memandang tinggi diri mereka sendiri. Hal ini mengakibatkan kesombongan dan bahkan merasa tidak memerlukan Tuhan di dalam hidup mereka.

Namun, apakah benar segala kemampuan yang kita miliki itu diperoleh karena usaha kita semata? Saya percaya bahwa tanpa pernyataan Tuhan maka hidup kita tidak bisa seperti sekarang ini. Kalau kita memiliki kemampuan atau bahkan harta dan usaha yang maju, itu bukan semata-mata kita yang hebat tetapi ada tangan Tuhan yang bekerja di tengah kita. Daud adalah seorang yang Tuhan beri kemampuan luar biasa. Ia bisa menggembalakan domba, bermain musik kecapi, pandai bicara, bahkan seorang pahlawan yang gagah perkasa. Daud juga elok, tampan, dan gagah dalam penampilan. Bisa dikatakan, seorang yang sosoknya sempurna.

Namun yang menarik adalah penilaian orang lain terhadap dirinya bukan berdasar kehebatan dan kemampuannya semata, tetapi juga dari sisi kerohaniannya. Hamba yang diminta oleh Raja Saul untuk mencari seorang yang bisa menghibur dirinya berkata, "... dan TUHAN menyertai dia." Kata "menyertai" punya makna "berjalan bersama". Artinya, Tuhan hadir di dalam hidup Daud dan selalu berjalan bersama Daud, ke mana pun dan apa pun yang dilakukan olehnya. Ketika Tuhan berjalan bersama Daud, pasti ia akan berhasil karena Tuhan selalu siap menolongnya.

Kita sebagai anak-anak Tuhan harus meyakini dengan iman bahwa Tuhan pun selalu bersama kita. Karena Tuhan berjalan bersama maka kita bisa mengandalkan Tuhan dalam hal apa pun sehingga kita berhasil. Keberhasilan kita terwujud karena ada Tuhan yang menyertai.

Akhir kata, janganlah takut dalam menjalani hidup karena Tuhan selalu menyertai kita. Syukurilah apa yang kita sudah raih dan miliki karena semua itu adalah karya Tuhan di dalam hidup kita. Baiklah kita berdoa supaya melalui perjalanan hidup kita bersama Yesus, nama-Nya bisa dipermuliakan.

TAK ADA BERKAT KALAU TUHAN YESUS TIDAK MENYERTAI.